



Le Cameroun a déjà dépensé 8 880 000 000 Fcfa dans le cadre de la lutte sanitaire contre la pandémie de Covid -19, cette information est de Ecomatin.

Le journal EcoMatin cite le chef la section administration et finances du Comité de riposte contre le Coronavirus, Elysée Eyenga. « ***Ce dernier nous renseigne également que le pays a mobilisé un peu plus de 4,4 milliards de FCFA dans le cadre de cette lutte. Soit 1,6 milliard de FCFA (dons reçus à ce jour par le gouvernement), 1,3 milliard FCFA (fonds débloqués par le Trésor public), 500 millions de FCFA (reçus de la BDEAC) et 1 milliard de FCFA (don du chef de l'État)*** », lit-on dans la site internet d'Ecomatin.

Selon le Pr Pierre Fouda, directeur de l'hôpital central de Yaoundé « au bas mot, l'État camerounais débourse au moins 4,2 millions afin que le patient atteint du Coronavirus, recouvre la santé ».

A ce jour, le Cameroun compte plus de 1600 cas testés positifs au Covid 19. Dont 779 cas actifs (12 sous oxygène et 118 hospitalisés), 786 guéris et 56 décès.